

Lettre de José Segarra et Joaquin Julia à Émile Zola du 2 février 1898

Auteur(s) : **Segarra, José ; Julia, Joaquin**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus, jeunesse](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Segarra, José ; Julia, Joaquin, Lettre de José Segarra et Joaquin Julia à Émile Zola du 2 février 1898, 1898-02-02

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 11/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/7416>

Présentation

Genre Correspondance

Date d'envoi [1898-02-02](#)

Adresse Livourne

Information générales

Langue [Espagnol](#)

Cote ITA SEGARRA 1898_02_02

Éléments codicologiques Un bifeuillet original.

Informations éditoriales

Éditeur de la ficheCentre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s)Macke, Jean-Sébastien (édition scientifique)

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 21/10/2019 Dernière modification le 21/08/2020

Monsieur Emilio Zola

Nos

Ilustre Maestro:

José Segarra

Joaquín Juliá Los españoles que hemos dejado temporalmente nuestra patria para emprender un viaje instructivo por Europa, desde la bella Italia donde nos encontramos, dirigimos nuestro modesto pero entusiasta saludo al gran maestro francés defensor de la justicia vilmente ultrajada.

Como estudiantes de Valencia (España) protestamos contra los desatentos escolares que han insultado al primer literato europeo contemporáneo.

Como turistas que con ansia
de alimento intelectual vamos por
el mundo, saludamos al autor
predilecto en nuestra corta ilustración
literaria.

I. como jóvenes entusiastas por
los ideales de justicia y rectitud, nos
descubrimos ante el paladín de la
moralidad jurídica, y desde el fondo
de nuestra alma parte la ad-
hesión incondicional al que se erigió
en defensor del débil, del oprimido
por una sociedad egoista y estúpi-
da...

No somos personajes conoci-
dos; no valemos nada en el mun-
do literario ni en el político; pero

cuando con ánimo tranquilo y
conciencia satisfecha nos dirigimos
al que siempre fué nuestro ídolo,
sentimos que el corazón late con
fuerza, y á los labios sale la
expresión de nuestro entusiasmo.

Permita el gran maestro
cuyas obras hemos devorado más
que leído, con la pasión del ad-
mirador, que estos dos estudiantes
españoles solos, porque solos viajan
por el mundo, le saluden con to-
da la efusión de sus almas jó-
venes cuanto entusiastas por el
defensor de la legalidad escorne-
cida.

Esta es nuestra modesta carta.

Maestro:

Mucho respetoso saludo y nuestro modesto aplauso

José Segarra

Joaquín Juliá

Livorno 2 Febrero 1898.

Por si el ilustre autor de "La
Verre" nos solicita en algo, mues-
tra dirección por todo el mes ac-
tual será á la firma in posta
Le Firenze.